

Antrag Nr. 13-O-25-0075
FDP-Fraktion

Betreff:

Befestigung Trampelpfad auf dem begrünten Mittelstreifen Philippsring Höhe Carlowitzstraße
(FDP)

Antragstext:

Es hat sich gezeigt, dass die Fußgänger sich mittels eines selbst geschaffenen Trampelpfades eine „eigene Querungshilfe“ von der Carlowitzstraße kommend über den straßenmittig angelegten Grünstreifen des Philippsrings geschaffen haben.

Aus diesem Grunde wird der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden gebeten, den von den Fußgängern selbst gesetzten Trampelpfad als offizielle Querungshilfe her- bzw. einzurichten. Diese sollte, ähnlich wie die Querungshilfen in der Hochheimer Straße, mit abgesenkter Bordsteinkante angelegt werden.

Durch den von den vielen Fußgängern gesetzten Trampelpfad wird deutlich, dass eine ausgebaute Querungshilfe in diesem Bereich von Nöten ist.

Mainz-Kastel, 24.06.2013